

おおきくなあれ 9月

毎日が猛暑日の8月でした。まだまだ残暑が続きそうな気配もありますが、少しずつ秋は近づいてくることと思います。子ども達は、暑くても元気いっぱい夏の夏でした。それぞれの成長を感じながら、秋の活動へと移っていきます。早寝、早起き、朝ごはんを基本に、体調に気をつけながら過ごしていきたいと思ひます。

9月の予定

3日(月)・4日(火)	身体測定
15日(土)	お誕生会
19日(木)	避難訓練
25日(火)	お誕生会



昨年11月おたよりでつづやいた柔軟剤について、独り言の続編です。

洋服などの繊維についた臭いの多くは、汗などに細菌が増殖してもたらしたものです。殺菌だけでは消臭にはならないため、臭いをごまかすために強い香りをつけているのです。柔軟剤などの香りが徐々に強くなり“香害”という言葉が聞かれるようになりました。香料は、様々な化学物質や天然物質を組み合わせで作られています。香料は鼻の奥に到達してその役割を果たします。そのため揮発性化学物質が用いられています。揮発性物質を吸うことで小児喘息やアピー咳嗽の原因になる可能性もあります。また、効果を持続させる為に徐放剤が使われており、これにも有害物質が使われています。住まいや衣類の化学物質から身を守るためには、それらによる除菌や消臭に頼るのではなく、洗濯と掃除という基本的な家事をこまめに行うことだそうです。詳しく知りたい方は、お声掛けください。

バックなどにつけてあるキーホルダーに子供達は興味津々です。触っていてちぎれたり、赤ちゃんが口にしたり...と危険な場面もあります。過剰につけたりされず、しっかりとはずれないようにお願いします。



【いちご組】(0歳児)

今年の夏は異常なほど暑い日が続き、雨も少なく、水を怖がる子もいなかったの、たくさん水遊びを楽しむことができました。日頃のお風呂タイムもスムーズで、お水大好きです、というおうちもありました。日々成長していくいちご組さんは、少しずつこちらからの声掛けも理解できるようになり、よくわかっているな～と感心しています。まだまだ暑さに気をつけながら元気に外遊びがたくさんできるよう休みの日はゆっくり休息し、元気に登園してほしいと思ひます。



【りんご組】(1歳児)

保育者や友達の真似をしたり、何でも自分でやろうとしたりする姿に日々成長を感じています。自分でやろうという気持ちを大切に意欲を認め、できた時には、自信につながる言葉をかけていきたいと思ひます。一人一人の生活のリズムや体調の変化に気をつけながら残暑の時季を健康に過ごしていきたいと思ひます。



【もも組】(2歳児)

自分で衣服の着脱をしようとする姿が多くみられるようになってきました。服を着る時に、反対になってしまったり、プール後体についた水分がひっかり上手く着れなくて苦戦することもあります。「頑張れ！」と応援する声が聞こえるとやる気になり、「よいしょ！」と一人で着ることができています。「できたね」「すごいね」とたくさんほめてもらい、満足そうに喜んでます。急いでいる時は、つい大人が手を貸してしまいそうですが、一人で頑張ろうとする気持ちを認め、見守ってあげてくださいね。

言葉の発達がめざましい2歳児さん...大人顔負けの場面も...

☆おもちゃを取られそうになり...

「もう！何考えてんの？」と怒っていました。

☆おもちゃを「かーして！」と言ったけど断られてしまい...

「あ～ん、僕死んじゃう～」

☆トマトが苦手。給食後、給食室に向かって...

「トマトは入れんてくださ～い！」と言い捨ててたち去りました。

